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自 由 民 主 党 ２７番 山 田 平 四 郎

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 「ふくしまプライド。」について 知 事 政 策 調 査 課

「ふくしまプライド。」に込めた知事の思いを尋ねたい。

二 狩猟者確保対策について 生活環境部長 自 然 保 護 課

県は、新たな狩猟者を確保するため、どのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

三 介護予防について 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

健 康 増 進 課

県は、健康長寿対策として、介護予防にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

四 地域包括ケアと歯科医療について 〃 地 域 医 療 課

県は、地域包括ケアシステムの構築に向け、高齢者への歯

科医療にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

五 医療機器産業振興策について 商工労働部長 医療関連産業集

積推進室

県は、医療機器関連産業の集積にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

六 県産米の消費拡大について 農林水産部長 農産物流通課

県は、新たな調理法の提案を含め、県産米の消費の拡大に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

七 酒造好適米について 〃 水 田 畑 作 課

酒造好適米の増産にどのように取り組むのか、県の考えを

尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

八 飼料用米の生産地域内の流通と利用について 農林水産部長 畜 産 課

県は、飼料用米の生産地域内の流通と利用の拡大にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

九 東京オリンピック関連施設における県産材の活用について 〃 林 業 振 興 課

県は、東京オリンピック・パラリンピック関連施設におけ

る県産材の活用に向け、どのように取り組んでいくのか尋ね

たい。

十 観光振興について 観光交流局長 観 光 交 流 課

本県の豊かな自然を活用した観光振興を図るべきと思うが、

県の考えを尋ねたい。

十一 アフターデスティネーションキャンペーンについて 〃 〃

県は、アフターデスティネーションキャンペーンにどの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

十二 県立高等学校の英語教育について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、県立高等学校において、総合的な英語

力の向上にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。


